



Die von mir gestartete Blogparade „Welche Stadt ist am Fahrradfreundlichsten“ läuft in wenigen Tagen aus.

Am 28.09.2008 startete ich meine erste [Blogparade](#) und muss leider gestehen, dass das Feedback von anderen Blogs gleich null ist.

Zeitgleich habe ich jedoch die Fragestellung nach der fahrradfreundlichsten Stadt auch in diversen Radforen gestellt und zumindest von dort einige interessante Ergebnisse erhalten.

Da jedoch möglichst viel Ergebnisse gesammelt werden sollen, starte ich heute noch einmal die Frage nach der fahrradfreundlichsten Stadt und bitte die Leser ihre Antworten hier in diesem Eintrag unten als Kommentar zu hinterlassen.

Wer hier nicht auftauchen möchte kann sich auch ganz einfach über das [Kontaktformular](#) melden.

Bitte schreibt bei der Stadt eurer Wahl auch ein paar Zeilen zur Begründung, sonst können später die Städte nicht entsprechend angeschrieben werden.

Teilt mir einfach mit, warum eure Stadt die fahrradfreundlichste oder aber auch die fahrradfeindlichste Stadt sein soll.

Als mögliche Kriterien hier ein paar Stichpunkte:

- Ist ein ungefährliches und flottes Vorwärtskommen möglich
- Wie ist für euch als Fahrradfahrer die Atmosphäre in der Stadt
- kann man sich auch als Fremder in der Stadt mit dem Fahrrad gut zurecht finden
- gibt es ausgeschilderte Strecken für Radtouristen
- gibt es von eurer Stadt einen Stadtfahrradplan

Es gibt bestimmt noch viele weitere Kriterien was eine gute Fahrradstadt ausmacht.

Letztendlich zählt aber immer das subjektive Empfinden des einzelnen.

Meiner Meinung nach bringt es nicht viel, wenn eine Stadt Unsummen von Geld in Radwege investiert, die später nicht genutzt werden, weil man sich einfach unwohl fühlt.

Ziel dieser Blogparade ist es, einen großen Querschnitt über eure Meinungen zu erhalten.

Über das daraus gewonnene Ergebnis werde ich die Städte anschreiben und deren Meinung ebenfalls dazu einholen und dies auch hier wieder veröffentlichen.

Ich bin einfach mal gespannt was dabei rauskommt und hoffe in den verbleibenden wenigen Tagen noch auf viele Antworten.

Das Ende der Blogparade ist am **02. November 2008**



Blogparade - nur noch wenige Tage Zeit

